



# Luna de miel de lujo en Vietnam

Un recuerdo inolvidable



**DESDE 7604€ | 15 DÍAS**

# Itinerario

---

## DÍA 1 MADRID / BARCELONA – HO CHI MINH

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con destino Ho Chi Minh. Noche a bordo

## DÍA 2 HO CHI MINH

Llegada al aeropuerto de Hanoi donde les estará esperando su guía de habla hispana. Traslado a la ciudad (1hr.) y check-in en el hotel. Tiempo libre.

Alojamiento: PARK HYATT HOTEL

## DÍA 3 HO CHI MINH – CU CHI EN LANCHA RAPIDA – TOUR HISTÓRICO

Después de desayunar en el hotel, saldremos a ver los túneles de Cu Chi en un yate privado de lujo. Cuando esté a bordo, disfrute del aire fresco y conozca la vida cotidiana de los habitantes del lugar, que viven a lo largo de las orillas del río. Al llegar a los Túneles de Cu Chi, infórmese sobre su excursión viendo un documental sobre uno de los túneles más sofisticados hechos por el hombre junto con sus extraordinarias leyendas en tiempos de guerra. Más tarde, caminaremos por la jungla y visitaremos las trampas, las entradas secretas, los búnkeres y los escondites subterráneos. Puede gatear por los túneles y disfrutar de una sensación especial y fantástica. Una vez terminada la excursión a Cu Chi, regresaremos a Saigón y disfrutaremos del almuerzo en el Cuc Gach Restaurant, especializado en cocina tradicional vietnamita. En noviembre de 2011, este restaurante recibió a la estrella de cine

estadounidense Angelina Jolie y su familia durante sus vacaciones en Vietnam. En el libro de visitas dejó escrito: «*Gracias por un almuerzo maravilloso, un lugar hermoso y una buena comida. Estamos deseando volver*». Este restaurante es el final perfecto para su excursión a Cu Chi. Después del almuerzo, nos trasladaremos al Palacio de la Reunificación, la antigua residencia del Gobernador General de Indochina y más tarde presidente de la República de Vietnam del Sur hasta la caída de Saigón en 1975. Otros puntos destacados de la visita histórica incluyen el Museo de la Guerra, la imponente estructura de ladrillo de la Catedral de Notre Dame y la cercana y exquisita Oficina de Correos Antigua.

Alojamiento: PARK HYATT HOTEL

## DÍA 4 HO CHI MINH

¡Un día libre para hacer lo que le apetezca!

OPCIÓN SHOW A O: Esa noche, disfrute uno de los Lune production Shows (¡Ahh! Ohh! o Lang Toi o Teh Dar – El espectáculo representa la encantadora belleza y la riqueza cultural de la vida vietnamita del sur en el campo, en contraste con la veloz urbanización de la nación. Realizado en el escenario de la Saigon Opera House, un ejemplo perfecto de estilo colonial francés de alrededor de 1900, este espectáculo de 60 minutos es una mezcla única de circo de bambú, actuaciones acrobáticas, danza contemporánea y música en vivo, además de un uso creativo del bambú y accesorios de ratán de la vida cotidiana. Todos estos elementos se armonizan para capturar la esencia de la fascinante cultura de Vietnam.

Alojamiento: PARK HYATT HOTEL

## **DÍA 5 HO CHI MINH – NHA TRANG**

Desayunaremos en el hotel y tomaremos un vuelo por la mañana hacia Nha Trang, una ciudad costera de Vietnam. Junto a las playas paradisíacas, las aguas termales, los diferentes tipos de peces y los coloridos arrecifes de coral bajo el agua han convertido a Nha Trang en uno de los mejores lugares para el buceo y el esnórquel. A su llegada, será recibido por nuestro guía y trasladado a 60 km hasta Ninh Van Bay. Quince minutos en lancha rápida le llevarán al Six Senses Resort. Tendrá resto del día para relajarse en la playa de arena blanca y disfrutar de los servicios de lujo del resort.

Alojamiento: SIX SENSES NINH VAN BAY

## **DÍA 6-9 PLAYA EN NHA TRANG**

Tiempo libre para disfrutar y alojamiento .

Excursiones gratuitas para disfrutar diariamente (una experiencia gratuita por noche reservada)

Clase de cocina vietnamita

Desde los principiantes absolutos hasta los cocineros experimentados; todos encontrarán en el curso de cocina práctica una forma divertida de sumergirse en la cocina local. Aprenda el bello arte de preparar alguno de los platos vietnamitas más populares con un chef personal de la región. La clase de cocina se realizará en el jardín orgánico del resort.

Aperitivos

Regálese un delicioso aperitivo en la intimidad de su villa. Reviva las experiencias del día tomando con su pareja un vino espumoso y unos deliciosos canapés, servidos antes de la cena en la terraza de su villa.

Té

Elija entre una amplia selección de tés premium de hojas sueltas para acompañar deliciosos scones y

pastas recién horneadas. El té se sirve en Drinks by the Jetty, con vistas a la pintoresca bahía del resort.

Consulta de bienestar en el spa

En esta consulta personal de 30 minutos, nuestros expertos en bienestar le harán una evaluación completa de su estado físico, mental y emocional y le harán recomendaciones para mejorar o restaurar su salud y bienestar.

Masaje de pies en el spa

Permítase un masaje de pies de 30 minutos para dos en el Spa Six Senses. Este tratamiento profundamente relajante incluye la aplicación de presión en los puntos reflejos de los pies, ayudando a restaurar el cuerpo en un equilibrio saludable.

Meditaciones guiadas

Esta meditación relajante eliminará el estrés y lo reemplazará por una sensación de paz interior. Es uno de los mejores modos de equilibrar las emociones y de combatir la ansiedad física y psicológica. La meditación se realizará en grupo en la sala de relajación del Spa Six Senses.

Picnic en la playa

Anhelar su propia parcela de paraíso no tiene por qué ser un sueño. Déjenos llevarle a la playa para un delicioso picnic. Nuestro equipo de comidas in-villa le proporcionará todo lo necesario para una deliciosa comida.

Caminata de aventura guiada

Canalice su deseo interior de aventura y recorra una pista que conduce a la cima de la montaña, desde la que tendrá una vista panorámica completa de la Bahía de Ninh Van. En la cima descubrirá la reserva y posible enclave de una colonia de monos. Continuando por la pista, llegará a una adorable playa virgen desde la que volverá al resort a bordo de un bote.

Visita a una piscifactoría de pesca local y langostas

Una visita fascinante a una piscifactoría flotante de pescado y langosta a bordo de un bote tradicional vietnamita. Si lo desea puede compra el pescado

o la langosta directamente en la granja para que nuestros chefs se lo preparen de vuelta al resort, cocinándolo del modo que desee. Se aplicará un suplemento por el cocinado.

Montar en tubo

Experimente lo último en cabalgar por las olas con nuestros emocionantes tubos. Si se reserva para dos personas, recibirá 10 minutos gratuitos y para tres o más personas, 15 minutos.

Clases de esquí acuático

¿Busca estimular un poco la adrenalina después de tanto descanso y relajación? Tenemos lo que necesita, tanto si está recuperando sus habilidades como si es un principiante. Nuestro equipo de deportes acuáticos le equipará y le ayudará a dominar esta emocionante actividad, en una clase de 15 minutos.

Yoga en el spa

El yoga combina las posturas con la respiración consciente y la concentración y le ayuda a desarrollar la fuerza, la flexibilidad y la lucidez mental. Los practicantes pueden esperar desarrollar la conciencia corporal y explorar una gran variedad de posturas en un entorno con niveles mezclados. Se realizará grupo en la sala de yoga del Spa Six Senses.

Bebidas a la deriva

Saboree el atractivo brillo del horizonte mientras disfruta de sabrosos canapés y los acompaña con un cóctel. Conecte con la persona amada mientras el sol dorado se retira detrás del archipiélago. Es una experiencia memorable como no hay otra. El viaje por mar le llevará por las granjas flotantes de langostas, por playas prístinas e imponentes montañas cubiertas por una exuberante flora.

Desayuno en la cama

Sorprenda a alguien especial con un desayuno en la cama. Un suntuoso desayuno es la forma perfecta de comenzar el día en su propio santuario privado. ¡Es la mejor gratificación! El desayuno gourmet incluye zumo, repostería, yogur casero

recién hecho y frutas frescas que llevaremos a su villa en nuestras cestas especiales «in bed».

Servicio de lavandería Pack and Go

Deje que nuestro delicado equipo de lavandería se haga cargo de su ropa sucia antes de la partida y llegará a casa con la ropa recién lavada, planchada y doblada. Los beneficios relajantes de sus vacaciones durarán más si nos encargamos del trabajo sucio por usted.

Alojamiento: SIX SENSES NINH VAN BAY

## DÍA 10 NHA TRANG-HANOI

Desayuno en su hotel y traslado al aeropuerto para tomar un vuelo a Hanoi. A su llegada, nuestro guía le recibirá y le trasladará al centro de la ciudad. Check-in y descanso.

ACTIVIDAD opcional WOW: Cóctel y cena a la puesta de sol en The Clover Riverside Restaurante. Situado en el exuberante jardín verde en la orilla del Río Rojo, con impresionantes vistas al histórico puente de Long Bien, esta elegante zona de comida le encantará con su ambiente romántico y encantador y sus vistas. Ofrece una cocina de inspiración y platos innovadores elaborados por el chef ejecutivo de The Clover y tendrá a su disposición a los galardonados someliers del restaurante para ofrecerle recomendaciones de maridaje de las comidas con los vinos internacionales; nuestro restaurante gourmet impresionará incluso al más exigente de los comensales. El lounge bar al aire libre en la azotea de la villa es el lugar perfecto para los cócteles antes de cenar o para relajarse con un coñac después de una suntuosa cena en el restaurante D'Clover. Contemple el sol ocultándose en el bello Río rojo mientras disfruta de unas vistas encantadoras del histórico puente de Long Bien, el skyline de Hanoi y de la exuberante fronda de la ribera del río. Con el perfume de los frangipanís del jardín inferior, constituye un lugar

verdaderamente romántico para mimar todos los sentidos y una situación idílica para fiestas privadas. Incluido: Traslados privados de ida y vuelta en coche, guía de habla española, 1 cena y cóctel Classic Sunset en el Restaurante Teh Clover Riverside (menú fijo).

Alojamiento: SOFITEL METROPOLE HANOI

## **DÍA 11 HANOI**

Después del desayuno, comienza su viaje hacia los lugares más destacados y las gemas escondidas de Hanoi, comenzando con el Mausoleo de Ho Chi Minh. Esta imponente estructura alberga los restos del venerado ex presidente que encabezó la campaña de Vietnam para la independencia del gobierno colonial y es considerado por los vietnamitas como uno de los lugares más importantes del país. Este complejo también comprende la Pagoda sobre un Único Pilar, cuyos orígenes se remontan a la fundación de la ciudad. Visita a la Pagoda Tran Quoc – la pagoda más antigua de Hanoi en la orilla del Lago del Oeste. Por la tarde, pasee por el Templo de la Literatura, la Primera Universidad Nacional en Vietnam, donde la arquitectura y los jardines del siglo XI le ofrecen una mirada hacia su pasado. Es posible que desee experimentar el tráfico del casco antiguo de Hanoi dando un paseo en cyclo para visitar las calles que reciben el nombre de los productos específicos que se vendían en ellas, y el lago Hoan Kiem, donde comienza la historia de Hanoi. Al terminar, tomando asiento en una cafetería oculta en una antigua casa. Hable con su guía con una taza de café especial “egg coffee” una especialidad de Hanói y comprenda mejor la vida diaria de los locales. ACTIVIDAD opcional WOW: Espectáculo y cena La Quintaesencia de Tonkin .El Show La Quintaesencia de Tonkin es un espectáculo al aire libre que reafirma la posición de Hanoi como capital cultural de Vietnam.

Presentando elementos tradicionales de la cultura vietnamita de una forma contemporánea e innovadora, la Quintaesencia de Tonkin proporciona a la audiencia una exploración única y memorable del delta del Río Rojo; el corazón palpitante del norte de Vietnam.

Incluido: Traslados privados en coche, guía de habla española, cena buffet y entrada para el espectáculo

Alojamiento: SOFITEL METROPOLE HANOI

## **DÍA 12 HANOI – BAHIA DE HALONG**

Después del desayuno, nos reuniremos con el guía y saldremos por carretera hacia la Bahía de Ha Long, un área de una extraordinaria belleza natural declarada Patrimonio de la Humanidad. Viajaremos a través de las ricas tierras de cultivo del Delta del Río Rojo, el paisaje de los campos de arroz y sus búfalos de agua.; la vida cotidiana de los pueblos vietnamitas. Después de llegar a la isla Tuan Chau y de probar refrigerios ligeros en el Paradise Suites Hotel, nos trasladaremos al crucero Paradise Elegance, un barco de acero diseñado con todo detalle, que ha reinventado los cruceros de lujo por la bahía de Ha Long. Se registrará y recibirá una breve información sobre su crucero mientras degusta una bebida de bienvenida en el restaurante Le Marin. El almuerzo se servirá en el restaurante Le Marin, mientras que el Paradise Elegance navega hacia la bahía de Ha Long. Pasará por el famoso islote de los Gallos de Pelea y las grutas Thien Cung y Dau Go. Su primera parada después del almuerzo es la magnífica cueva de Sung Sot, donde podrá disfrutar de las vistas panorámicas de la bahía de Ha Long después de visitar la cueva. Otra opción para los huéspedes más activos es navegar en kayak por los islotes cercanos. Alternativamente, puede optar por pasar una tarde cuidándose en Le Parfum Spa (opcional – coste no incluido) o un tomando un té en Le

Piano Lounge. Asista a una demostración de cocina en la terraza L'Odyssée mientras disfruta en el bar de cócteles al atardecer antes de la cena. Saboree una deliciosa cena en el restaurante Le Marin, o elija un lugar especial en cualquier otro lugar a bordo para cenar. Después de la cena, disfrute de bebidas y música en vivo en Le Piano Lounge, de la pesca del calamar, un tratamiento de spa en Le Parfum Spa (opcional – coste no incluido) o de películas en su camarote.

Alojamiento: PARADISE ELEGANCE CRUISE

### **DÍA 13 BAHIA DE HALONG-HANOI**

Disfrute del amanecer con una sesión de Tai Chi en la terraza L'Odyssée, seguida de un desayuno ligero en Le Piano Lounge. Visitaremos la popular isla de Titov, donde podrá ir a nadar o ir de

excursión a alguna cima para disfrutar de otra vista impresionante panorámica de la bahía. De regreso a bordo, se servirá un desayuno a la carta, una vez más pasaremos junto a las grutas de Thien Cung y Dau Go y el islote de los Gallos de Pelea antes de su facturación, salida y regreso a la isla de Tuan Chau. Regreso a su hotel en Hanoi.

Alojamiento: SOFITEL METROPOLE HANOI

### **DÍA 14 HANOI**

Desayuno. Día libre hasta la hora del traslado al aeropuerto para coger vuelo con destino España. Noche a bordo.

### **DÍA 15 MADRID / BARCELONA**

Llegada y Fin de nuestros servicios.

# ¿Qué incluye?

---

- Billete de avión en vuelo de línea regular con la compañía TURKISH AIRLINES
- Alojamiento con desayuno diario
- Recorrido terrestre con coche/furgoneta con aire acondicionado
- Vuelos domésticos
- Guías locales de habla hispana, excepto en el barco en Halong que no permite el acceso del guía, los pasajeros serán atendidos por la tripulación de habla inglesa.
- Agua embotellada y toallitas húmedas en el coche
- Impuestos gubernamentales
- Seguro vacacional

# Precio

---

## Temporada 1

Del 1 Mayo al 14 Julio 23

Del 21 Agosto al 30 Septiembre 23

Precios por persona en habitación doble 7.604 €

## Temporada 2

Del 15 Julio al 20 Agosto 23

Precios por persona en habitación doble 7.727 €

## Temporada 3

Del 1 Octubre 22 al 17 Diciembre 23

Precios por persona en habitación doble 7.937 €

## **NOTAS**

Las tasas aéreas son aproximadas ( 450 € ) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.